

成果報告と寄付の御礼

体育会サッカー部 主将 岡嶋優太郎

◎成果報告

これまででは試合・練習の様子を高さのない映像で分析していました。戦略には高所からの映像分析が欠かせません。ただグラウンド等に高台が設置されていることは稀です。そのため高所撮影用の三脚を購入し、手軽・安全に俯瞰映像の撮影が可能になりました。また、付属されているハードケースで持ち運びも出来るようになりました。

◎寄付者への感謝のメッセージ

体育会サッカー部に寄付いただき、ありがとうございます。寄付金を活用して購入した物は大切に使用させていただきます。競技面の結果も重要ですが、活動を通して多くを学び、成長につなげていきたいと考えています。多くの方からの支援で体育会サッカー部の活動が充実していることを理解した上で活動していきたいと思えます。今後のご支援・ご声援をお願いいたします。

◎今後の課題と寄付への期待

2025 年度は千葉県大学サッカーリーグ 1 部に参加しています。年々競争が激しくなり、チームの備品整備、強化の実践の場としての学外(外部)施設のグラウンドで練習試合等を行うための費用が必要となっています。今ある環境で最大限の力の発揮を合言葉に頑張りたいと思えます。引き続き体育会サッカー部へのご支援・ご寄付をお願いいたします。

